

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del buen servicio al ciudadano"

Nota de prensa N° 062 – 2017/GRC/DIRESA/C.RR.PP.

DIRESA realiza Lanzamiento de la Semana de la Maternidad Saludable y Segura

La Dirección Regional de Salud realizó el lanzamiento oficial de la Semana de la Maternidad Saludable y Segura 2017, con el fin de sensibilizar a la comunidad en general sobre esta etapa de la vida de una mujer y la importancia de controlar su embarazo.

En el acto de lanzamiento, mediante un sociodrama y una breve sesión demostrativa nutricional, se indicaron los pasos que deben seguir las gestantes para mantener un embarazo saludable y tener hijos sanos y fuertes, con una debida alimentación.

La ceremonia se desarrolló en el patio del C.S. Simón Bolívar y estuvieron presentes funcionarios del Gobierno Regional, de la UNC, Sanidad PNP, gestantes de diversos establecimientos y personal de la DIRESA, siendo el Dr. Juan Valencia Hipólito, director regional de Salud quien realizó el lanzamiento oficial.

En su intervención, enfatizó la importancia de acudir a los establecimientos de salud antes, durante y después del embarazo y el control que debe realizar el personal a las gestantes.

A su turno, la coordinadora de la Estrategia Materno Neonatal, Obsta. Ivonne Ruiz, comentó que durante una semana se desarrollarán actividades alusivas a la atención prenatal, atención pre gestacional, atención del parto y atención del puerperio en todos los establecimientos de salud.

"Cabe recordar que los micronutrientes como el sulfato ferroso y el ácido fólico son repartidos gratuitamente a las gestantes en los EE.SS. para evitar la anemia durante la gestación, ya que las mujeres durante el embarazo necesitan un mayor aporte de hierro para que ellas y sus bebés estén saludables" recalcó Ivonne Ruiz.

Esta actividad se realiza a través del Programa Materno Neonatal, la Dirección de Promoción de la Salud y la Red Cajamarca.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 26 de mayo del 2017

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS